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広島東南ロータリークラブ

週報2019年 6月 10日 (第 2739回例会 )
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡ 241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島 13階 ℡ 221-4894
会長 吉田信秀 幹事 大井克元

６月は「ロータリー親睦活動月間」です

本日の例会

スケジュール

12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 (親睦委員会)

会食

12:45 会長時間 (吉田会長)

幹事報告 (大井幹事)

委員会報告

・出席報告 (出席委員会)

・その他

同好会報告

Ｓ .Ａ .Ａ .
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

会長時間

○連続出席１００％会員(６月表彰分)
佐野庸子会員 20年* 神田敏治会員 16年
廣谷洲枝会員 16年 岩井正喬会員 14年
脇舛賢治会員 14年 武士末修会員 13年
菅 富誉樹会員 9年 山西裕司会員 8年
荒木康之会員 7年 穂北光宏会員 2年
柳澤一美会員 1年*

幹事報告

○例会終了後、次年度理事役員会開催
○インターシティ・ミーティング報告書配布

本日のプログラム

次回例会（６月１７日）

｢ チェロとピアノによる音楽の演奏 ｣
チェロ奏者 阿曽沼裕司様
ピアノ奏者 高橋 孝子様

｢ 赤ちゃん先生が地域を元気にする ｣
NPO法人ママの働き方応援隊

広島東校代表 高田 裕美様

お知らせ

今 後の予 定

○第93回 「出雲大社」歴史探訪会
と き ６月16日(日)7:30～
ところ 島根県出雲

★早朝清掃活動
と き ６月17日(月) 7:00～
ところ パールハーバーRC記念植樹周辺

★次年度第２回クラブアッセンブリー
と き ６月17日(月)13:35～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島
議 題 ｢事業計画｣最終確認

○最終例会･懇親会 (例会変更)
と き ６月24日(月)18:30～
ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

○臨時総会
と き ７月８日(月)例会時
ところ 例会場
議 案 ①2018-19年度事業報告

②2019-20年度事業計画

在広ＲＣ例会臨時変更のお知らせ
06/17(月) 広島廿日市RC
06/18(火) 広島西南RC
06/24(月) 広島中央RC・広島廿日市RC
06/25(火) 広島西南RC・広島安芸RC
06/26(水) 広島陵北RC
06/27(木) 広島北RC･広島西RC

広島安佐RC
06/28(金) 広島城南RC
07/09(火) 広島安芸RC

《総会 のご案 内》
次年度会長 衣笠 准一
次年度幹事 佐々木 誠

臨時総会を下記の通り開催いたしますので、
ご出席下さいますようご案内申し上げます。

記

日時 ７月８日(月) 例会時

場所 例会場

議案 ①2018-2019年度事業報告

②2019-2020年度事業計画

本日は「１００万ドルの食事」です

世界中のロータリアンが50万人位の 1962 年頃、例会
食費１人当たり２ドル節約すれば総額 100 万ドルの資金
ができることからできた言葉です。当クラブでは、１回
１人当たり５９６円節約して、ロータリー財団や米山記
念奨学会への寄付、奉仕活動費等に当てております。

2019 年７月１日からの国際ロータリーの為替レートについ
て、下記のとおり本部より通達がありました。

「2019 年 7 月 1 日より、ロータリーの為替レートは各月初
日の市場実勢相場に基づくこととなります。このため、事
前にロータリー為替レートをお送りできなくなることをご
了承ください。従来の手続きからの変更となりますが、世
界中の会員にとって最も正確なレートをご提供する最善の
方法であると当方では考えております。何卒ご理解いただ
きます様お願いいたします。」（これまでは、前の月 25 日頃に決定。）
なお、当クラブの全会員対象の寄付金は円建て(半期 5000
円)で送金していますので、レートにて金額が変動するこ
とはございません。(但し、個人寄付はその限りではありません。)

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST 2019.6.10 №2739



2/4

前回 2019年６月３日例会

卓話「新会員スピーチ」 商栄株式会社 角田 由貴子 会員

皆様、私は今年一月山下

様、中脇様のお力添えによ

り東南ロータリーに入会さ

せていただきました。入会

から五か月、皆様にとても

ご親切にして頂き、楽しく

参加させて頂いております

ことに感謝申し上げます。

私はひょんなことから七

年前に主人が事業買収し廿日市で一緒に仕事を

しておりますが、当初はこんなはずではなかっ

た！との思いは沢山ありました。でも楽天的な

私は深くものを考えず「ま、いいか」と開き直

りましたら楽になり今では主人からよく「いつ

も楽しそうでええね！」と言われます。そんな

私ですので何の取柄もなく、自慢できる事も何

一つなく、この様な場所でお話出来るような人

間ではありません。それで今日は十五年前まで

約十年間同居していました主人の母、姑との闘

いについてお話させて頂きます。月日が経つと

クスッと笑える事や本当に可笑しかったなーと

思える事が沢山ありました。

姑は現在八十六歳、一人と気が強い女の子の

猫と住んでいます。とにかくパワフルなスーパ

ーおばあちゃんです。七十歳半ばまで百ＣＣの

バイクに乗っていました。ある日倒れたバイク

を起こせずなくなく五十ＣＣに乗り換えました。

車もジープ型です。それに乗りグランドゴルフ、

ペタンク、コーラス等の集まりにいってはお仲

間の方々と喧嘩をします。でも今でも中国新聞

のスポーツ欄に掲載されるくらいの腕前ですの

で感心します。

前回の免許更新時の質問には立腹しておりま

した。「ボケたバーさんみたいな扱いじゃ！

」と・・・姑の車に乗ると失礼な運転手にはわ

ざわざ窓を開けて「バカー！ぼけー！」と叫び

ます。せめて窓を閉めて叫んで下さいとお願い

しました。

その姑と初めて同居したのは結婚してすぐ、

姑の母もいましたので三世代同居でした。一番

驚いたのは姑とおばあちゃんの喧嘩です。髪を

掴み合い取っ組み合いの壮絶な親娘喧嘩です。

それを主人に伝えましたら「あー、あれはスポ

ーツ観戦だと思えばいい。」と・・・とんでもな

い所に嫁いで来たと本当に思いました。その無

料のスポーツ観戦はその後二回ありました。

皆様はゆで卵を作る時、その卵を爆発させた

経験がおありでしょうか？姑は三回も爆発させ

たのです。リビング全体に卵のカラと白身と黄

身があらゆる場所に飛び散っているのです。三

回目はもうお掃除しながら自然に涙がこぼれて

きました。

またお向かいに一人暮らしのおばあちゃんが

いて、昔からお庭のお花のことで張り合う間柄

でした。木の芽や大葉、ミョウガやキンカン・

・・上手に育てる姑はいつもチクチク嫌味を言

われると怒っていました。そのおばあちゃんの

事を角田家では「向かいの白髪鬼」と呼んでい

ました。ある日、小学校一年の息子が帰宅する

なり二階の姑に向かって大声で「おばあちゃん、

向かいの白髪鬼が来とるよ～」と・・・心臓が

止まるかと思いました。

私もボトボト落ちる椿の花の木を蹴り、花を殆

ど落とした事もあり、気分はスッキリしました

が、今は申し訳なかったと反省しています。

主人の父が救急車で運ばれた時、姑がそばに

いるにも関わらず私を救急車に乗せ、救急隊員

の人から不思議がられた事もありました。動物

好きの姑は猫、犬、亀、メダカ、カエルまで飼

っていました。メダカは数匹から百匹以上、メ

ダカでお商売が出来るほど増えました。カエル

の鳴き声が激しく、向かいの白髪鬼が「カエル

の鳴き声がうるさくて眠れなかった！どこから

聞こえるんかね～」と言われた時はさすがに「う

ちで飼っているカエルです」とは言えませんで

した。即効田んぼに帰しました。

八十六歳の姑は今でもコストコの会員で、一

人暮らしなのに大量買いが大好きです。食べき

れない量を買ってきては賞味期限ギリギリまで

あたためて賞味期限切れ寸前に我が家にやって

きます。日用品も箱買いします。不思議なのは

お掃除が苦手なのにやたら掃除道具が多いので

す。通販の二個セットが大好きで、お店のよう

に揃っています。「うちにはお金以外は何でもあ

る！」と言っています。

姑のお料理を褒めると三日は続きます。人から

頼まれると絶対に断りません。何でもお世話し

ます。勝ち気でよく色々な方と喧嘩もしますが

とても素直な少女のような心を持った人です。

色々な事がありましたが今はとても良い距離

を保ちながら仲良くしています。毎年私の大好

きなカラーのお花を咲かせて届けてくれますし、

子どもや孫にとてもよくしてくれます。何の取

柄もない私を受け入れ、最愛の？主人を産んで

くれたこと、子育ての時には沢山助けて貰った

こと等感謝したいことは数え切れないほどあり

ます。初めて告白しますが三回目の卵爆発事件

の時は食器棚のガラス戸の仕上げに姑のＴシャ

ツを拝借しました。ごめんなさい。

つまらない話を最後までお聞き頂き有難うござ

いました。これからもどうぞよろしくお願いいた

します。

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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第４回経営研究会 「放送メディアの発展」

【講師】日本放送協会 広島放送局 技術部長 飯塚 正人様

【日時】令和元年６月４日（火）18：30～ ＮＨＫ広島放送局 30名

今年度は各業界や市場動向を学ぶこ

とをテーマに、１回目 09 月『情報通
信』、２回目 12 月『銀行金融』、３回
目 03 月『医療』、の各業界動向を学ん
できました。最終回の今回は、ＮＨＫ

広島放送局４Ｆの８Ｋスーパーハイビ

ジョンシアターでＮＨＫ広島放送局

技術部長 飯塚正人様より『放送メデ

ィアの発展』と題してご講演いただきました。

冒頭、ＮＨＫ広島放送局 姫野局長より「２５０イン

チ（継目無）大画面シアター形式で８Ｋが視聴できると

ころは全国ここだけ、８Ｋ放送映像の魅力・効能を多く

の人に体感して頂きたい、常時オープンしてますので是

非皆さん見に来てください」と挨拶があり、続いて飯塚

技術部長からプレゼン・講演していただきました。

放送メディア発展の歴史や映像技術進展のわかり易い

解説や、２５０インチ（継目無）大画面８Ｋスーパーハ

イビジョンでの「広島カープ戦」、「昨年末第 69 回紅白
歌合戦」などの超高精細映像＆サラウンドの視聴を通し

て『放送の高度化』の進展状況や例えば４Ｋ８Ｋの遠隔

医療分野への活用など日本が抱える社会的課題解決ソリ

ューションへの期待も体感できました。

家庭で８Ｋを視聴するには８Ｋ対応テレビに加えアン

テナやブースターなどの周辺機器の交換が必要なことも

教わりましたし、平素学べないことをたくさんお話しい

ただきたいへん勉強になりました。

懇親会の部も賑やかで活発な意見交換が交わされ盛りあ

がりました。

お忙しいなか資料作成など事前準備も含め講演いただいたＮＨ

Ｋ広島放送局技術部長飯塚正人様厚く御礼申しあげます。

また今年度４回開催した経営研究会に参加いただいた会員

の皆さまのご協力に感謝申しあげます。

皆さま一年間たいへんお世話になりました！

【（報告）職業奉仕・経営研究担当リーダー 江角 優 】

１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか
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国際ロータリー第2710地区第４２回インターアクト指導者研修会

青少年奉仕担当リーダー 成宮正和

平成 31 年 5 月 25 日に第 42 回インターアク
ト指導者研修会が修道中学高等学校で開催されま
した。当日はインターアクトクラブを有する県内
８ 校 の 高校生が集い、インターアクトクラブ
会員の他、講師の AIESEC （アイセック）広島委
員会、提唱ロータリークラブ会員など総勢 101
名が参加しました。当クラブからは、青少年奉仕
担当リーダーの私、成宮と次年度青少年奉仕担当
リーダーの井原倫子会員が参加しました。

当日の指導者研修会のテーマは、「宇宙船地球
号のために自分達ができること」で、国連サミッ
トで採択された持続可能な開発目標（ SDGs ）に
向け、 SDGs カードゲームを活用してのグループディスカッション形式で行われました。
色々な SDGs カードゲームがある中で今回は「 THE SDGs Action Card Game X クロス」とい
うカードを使いました。このカードゲームはトレードオフカードとリソースカードの二種
類のカードにより構成されたゲームで、トレードオフカードには SDGs の 17 個の各ゴー
ルにおけるトレードオフの問題が描かれていて、リソースカードは問題解決のために活用
可能な AI やロボットなどの技術、製品そしてサービス等のリソースが描 かれています。
リソースカードに描かれたモノには AI やロボットなどのワードが沢山ありましたが、今
の若い高校生の皆さんにとっては、それが当たり前という認識で飛び交う言葉も「拡散」
「 SNS 」などのワードが多く、色々な積極的なディスカッションで
盛り上がりました。今からの時代に向けて、高校生の皆さんのディ
スカッション内容を聞いていて大変頼もしく感じましたし、我々世
代もそういう流れにしっかり付いていかなければとあらためて痛感
しました。

最後になりましたが、この日の為
に多大な準備をしていただいたホス
トインターアクトクラブ の修道中
学校・高等学校インターアクト班の
皆様、ホストスポンサークラブの広
島南ロータリークラブの皆様にはあ
らためて御礼申しあげます。ありが
とうございました。

６月 ３日 累計：１，７１３，０００円 （本例会２７，０００円）

〇河野宏明：①本日６月３日より千田町夜間急病センターにおいて、整形外科・外
科の診療が開始されます。従来内科と眼科のみ診療を行って参りましたが、これ
に加えて軽傷のケガ（軽い打撲や切創などの処置等）も診療できるようになりま
した。年末年始を除く毎日１９：３０～２２：３０の診療を行っています。②私どものクリニック
ではこの度、ＭＲＩの更新に伴う工事が終了し、バージョンアップしてＭＲＩ検査を行えるように
なりました。頭の中が気になる方はいつでもどうぞ。（１０口）

〇中脇令子：一昨日開催しました、第１回ＳＩ平和広島チャリティー
ゴルフ大会（参加者１９４名）に東南ロータリークラブから２０名
余りの方々のご参加を頂きありがとうございました。お陰さまで事
故も怪我もなく無事に終えることが出来ました。ご参加の会員の皆
様からは過分なチャリティーを頂き、盛り上げて頂き感謝しており
ます。ありがとうございました。（３口）

〇菅富誉樹：社会問題の解決を図る新事業提案の高校生全国大会で長
男が日本で優勝し、中国新聞に掲載されました。先日はその世界大
会に出場し、これも優勝することが出来ました。長女の赴任先が
ロンドンに決まり、今月出発します。本人の希望が叶ったみたいです。（２口）

〇衣笠准一：５月２７日の麻雀例会で優勝しました。１卓の例会となり少し寂しい例会でした。同好
会の皆様 ご参加お待ちしております。（１口）

〇井原倫子：先日妻の・・・あ、間違えました。主人の誕生日にお花を届けて下さりありがとうござ
います。いつも私自身が楽しませて頂いております。（１口）

今日は何の日：測量の日ということで、測ることが必要な方 赤川浩二、安居院徳重、藤元秀樹、
岩井正喬、尾立道泰、吉田信秀、吉田範子、山中庸詳、安東則好、守下康弘（１口×１０名）

麻雀優勝の衣笠准一会員
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